
 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 ２月２１日（火）に今年度最後の授業参観、学年・学級懇談会が行われました。大変

お忙しい中、ご来校いただきましてありがとうございました。１年間の子どもたちの成

長ぶりを感じることができたでしょうか。子どもたちはそれぞれ、いいところを見せよ

うとがんばっていました。ぜひ、お子様の成長を認めていただき、褒めてほしいと思い

ます。今年度も残り少なくなってきました。しっかりと学年のまとめをして、卒業、進

級につなげていきたいと思います。 
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 ２月２０日（月）にしらさか児童クラブ開所式が行われまし 

た。これまで、白坂多目的研修センターにあったしらさか児童 

クラブが、本校敷地内に新築されました。開所式では、鈴木和 

夫白河市長様もおいでいただき、    さん、    さん、 

さん、    さんが児童を代表して市長様とともにテ 

ープカットを行いました。新しい児童クラブになって子どもた 

ちは大喜びです。みんなで仲良く、児童クラブで過ごしてほし 

いと思います。 

 すてきな児童クラブを作っていただきました白河市当局に感謝申し上げます。 

  

１年 道 徳 ２年 道 徳 ３年 体育科 

４年 総 合 ５年 学級活動 ６年 道 徳 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２月１７日（金）に行われました「感謝の集い」においでいただきました皆さんの感想の一

部をご紹介いたします。 

 

「２年生は、どの子も表現力がついていて、しっかりとしてきた 

と思います。１年生は、幼児期から抜けて、とても成長してい 

ることほほえましく思えました。昔遊びを恥ずかしそうに誘い 

に来てくれる様子もうれしかったです。給食は、和やかにお話 

しでき、おいしくいただきました。子どもたちとふれあえて、 

感謝です。ありがとうございました。」 

「１・２年生の成長の姿が見られ、また、昔遊びを一緒にしてと 

ても楽しかったです。給食も体にやさしくバランスがよく、お 

いしかったです。ありがとうございました。」 

「子どもたちが元気でうれしかったです。昔遊びを子どもたちと 

やって、何十年もたった今、自分がこどもの頃に、みんなでい 

ろいろな遊びをしたことを思い出しました。給食はとてもおい 

しくいただきました。子どもたちのこれからの幸福を祈ります。」 

「子どもたちが元気にしっかり学んで成長している姿はすばらしいです。三つの『あ』を

大切にしてがんばってください。」 

「何十年ぶりに羽子板をして、とても楽しかったです。給食もおいしくいただきました。

ありがとうございました。」 

「子どもたちが一生懸命に発表を見せてくれて、とても感動しました。昔を思い出して、

羽根つき、ヨーヨーなどいっしょに遊んで、楽しかったです。給食もとてもおいしかっ

たです。ありがとうございました。」 

「子どもたちの成長が楽しみです。遊びを通して、私たち大人も勉強させられました。一

人一人の役割がきちんとしていて、本当にすばらしいと思いました。給食はとてもおい

しくいただきました。ごちそうさまでした。今日は本当にありがとうございました。」 

「子どもたちの元気な様子を見ることができ、大変うれしく感じています。なにより、昔

遊びや給食の時間に子どもたちと話すことができ、自らが幼少の頃に戻ったかのように

思え、楽しい一時を過ごすことができました。これからの地域の宝である子どもたちの

笑顔を守るためにがんばっていきたいと思います。本日はごちそうさまでした。」 

「１・２年生の歌や合奏の発表、とてもすばらしく楽しく過ごせました。食事の時も、子

どもたちが会話をしてくれ、とても楽しかったです。本当にすばらしい子どもたちばか

りで、幸福な時間が過ごせました。ありがとうございました。」 

「勝多石の班長さんの礼儀正しさにいつも心をうたれ、幸福な気分になります。ありがと

うございます。感謝！」 

子どもたちが、地域の皆様に感謝の気持ちを伝える会なのに、参加いただいた皆さんから、

感謝の言葉をたくさんいただきました。地域の宝である子どもたちへの期待や感謝の気持ちを

もった人になってほしいという願いも感じました。 

「ありがとう」という言葉は、人と人をつなぐ魔法の言葉と言われます。「ありがとう」と

素直に言えることは、謙虚な気持ちの表れです。謙虚な気持ちは、自分を成長させる大切な気

持ちです。本校では、感謝の気持ちを素直に表現できる子どもを育てていきたいと考えていま

す。今後も、保護者の皆様、地域の皆様の力添えを、どうぞよろしくお願いいたします。 


